

EDITORIAL

- 531 Neue Formen der Arbeitsverdichtung **R. Soucek, A.S. Voss**

PRAXIS**SCHWERPUNKT**

- 534 Arbeitsverdichtung im Branchenüberblick **A. Hauke et al.**
- 539 Arbeitsverdichtung oder Arbeit im Wandel? **T. Kunz**
- 543 Arbeitsverdichtung: Ursachen, Formen und Folgen **R. Soucek, A.S. Voss**
- 547 Arbeitsverdichtung im Kontext von Digitalisierung **C. Wille, N. Müller**
- 551 Selbstbestimmung versus Arbeitsintensivierung **E. Clauß**
- 556 Malariaprävention 2020 **B. Rieke**

WISSENSCHAFT

- 562 Wer ist von hoher Arbeitsintensität betroffen? Gefährdungspotenziale erkennen und reduzieren
Who is affected by high work intensity? Identifying and reducing potential hazards **E. Ahlers et al.**
- 570 Einfluss von verhaltens- und verhältnispräventiven Maßnahmen auf die Arbeitsbewältigungsfähigkeit in der Sekundär- und Tertiärprävention im Setting Büro (Bildschirmarbeitsplatz)
Effect of behavioural and situational prevention on work ability in secondary and tertiary prevention in an office setting (display screen equipment [DSE] workstation) **S. Nyhuis, D. Breithecker**
- 578 Analyse des Einflusses von passiven Exoskeletten für Überkopftätigkeiten auf die Haltezeiten von Werkzeugen, die lokale physiologische Beanspruchung und den Bewegungsraum der oberen Extremitäten
Analysis of the influence of passive exoskeletons for overhead activities on tool-holding times, local physiological strain and the range of motion of the upper limbs **J. Wakula et al.**

RUBRIKEN

- 585 Die DGAUM informiert
- 588 Der VDBW informiert
- 591 Aktuell: Verleihung des Heinrich-Dupuis-Ehrenpreises
- 592 Buchbesprechungen
- 593 Termine
- 594 Themenschau
- 595 Impressum